

その他

提案・意見

不妊治療について

(回答:11月1日時点)

不妊治療のため津の病院へ通っています。(伊勢市内の病院では高度治療をしてもらえるところがないためです)

しかし、仕事をしながらの通院はなかなか難しく、夫婦二人でとなるととても負担が大きいです。

伊勢総合病院で高度不妊治療を行なってもらえるとても助かります。私だけでなく、不妊で困っている方もたくさんみえると思いますのでどうかご検討ください。

回答

現在、お仕事をしながら治療を続けていただいているとのことで、ご負担が大きい中、近隣病院である当院にて高度不妊治療に対応できないことをお詫びいたします。

高度不妊治療を実施するには専門の医師等、医療スタッフの確保、専門の設備等が必要となります。

現在、伊勢総合病院においては、婦人科の非常勤医師が1名のみ在籍しており、週3回外来診療のみを行っておりますが、不妊治療については上述の理由から現状では当院で実施できる状態ではありません。

担当課

伊勢総合病院
医療事務課

(2023年11月回答)【10/30～11/2】

その他

提案・意見

秋か冬くらいにやってくる消防車について

(回答:11月1日時点)

年に1.2回程度、うちの近所に消防車がやってきて、マンホールの中の水を近くのドブに排水していきます。数十分程度ですが、水圧がすごいのか周りがべちゃべちゃになります。それでも平気な顔をして消防士さん達は帰っていきます。騒音も酷く、昼寝をしても目が覚めます。洗濯物を干すのも躊躇します。消防車がいたら車を出す事もできません。少し前はこんな事なかったのに、ここ数年ずっと我慢しています。

質問1

あれは何をしているのですか？ どういった理由でやっているのですか？

質問2

やめて欲しい場合はどうすればいいですか？

今後も我慢しなければいけませんか？

質問3

実際にやめて欲しいという要望、もしくは消防士さんの間でやめようという提案は過去にありましたか？

回答

質問1

防火井戸の湧水調査を行っています。

防火井戸については、火災が発生した際に使用する事を目的とした消防用水を取水するための消防用の井戸です。

井戸ですので、環境の変化により年々その湧水量も変化いたします。

こういった事から、定期的に防火井戸の湧水調査を行っており、火災の際に確実に使用できる防火井戸を見立てておく必要があり調査を行っております。

また、この調査の結果、一定の湧水量が見込めないものについては、徐々に埋設しております。

質問2

調査は日中に実施しておりますが、騒音等によりその時間の調査中止を要望される場合には、時間又は日を改めさせていただきますので、調査している職員にお声がけください。

質問3

市民からやめてほしいという要望はございませんでした。

職員から出された様々な意見を聞きながら行っています。

担当課

消防本部 総務課

(2023年11月回答)【10/30～11/2】

その他

提案・意見

防災情報について

(回答:10月31日時点)

LINEの防災情報登録していますが、
消防車のサイレンが鳴っていても入ってこない時が多いです。
何か基準があるのでしょうか？

回答

伊勢市消防本部管内の火災の発生、鎮火の情報につきましては、伊勢市LINE公式アカウントのカテゴリ「火災情報」の受信設定を行ってください。
なお、消防車は火災以外にも、救助や救急等にも出動しますが、火災の発生、鎮火以外の情報は通知されません。

担当課

消防本部 総務課

(2023年10月回答)【10/30～11/2】